

Reducen las tarifas eléctricas este mes

Escrito por jmclark12

Lunes, 01 de Septiembre de 2014 23:33

Ninguna de estas reducciones fue suficiente para compensar el alza anual

Por Alejandra López
AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- Las tarifas eléctricas redujeron su precio hasta 2.5% durante septiembre en comparación con agosto, sin embargo, en los últimos 12 meses éstas han aumentado hasta 9%, según lo publicó ayer la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

De acuerdo con la actualización de los precios por kilowatt-hora que realiza la empresa productiva del Estado, en el caso del horario base para la industria, el precio por un kilowatt-hora consumido es de 1.0162 pesos en el mes que acaba de iniciar.

En agosto fue de 1.0425 pesos, con lo cual se cumple la reducción antes mencionada.

Mientras tanto, en el horario punta que aplica para el mismo segmento tarifario, se redujo 1.2% al pasar de 1.7659 pesos en agosto a 1.7440 este mes.

En el sector residencial, la tarifa Doméstica de Alto Consumo (DAC) se redujo 0.67% al pasar de 3.860 pesos en agosto a 3.834 pesos en septiembre.

Sin embargo, ninguna de estas reducciones fue suficiente para compensar el alza anual que han tenido cada una de estas tarifas en el último año.

El horario base fue el más afectado con un alza de 9% en comparación con septiembre de 2013, cuando el precio de un kilowatt-hora era de 0.9321 pesos.

El horario punta ha aumentado 6.06% en el último año y la DAC 4.66 por ciento.

Las tarifas que se aplicaron el noveno mes del año pasado para estas dos últimas fueron 1.6442 y 3.663 pesos respectivamente, según datos de CFE.